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Indicação nº 4886/2023

Indico estudos visando a implementação de 
uma série de medidas de sinalização de 
trânsito vertical e horizontal na Avenida 
Nelson Fernandes, defronte ao nº 373, no 
Jardim Adalberto Roxo I, nesta cidade.

Indico ao Senhor Prefeito Municipal a necessidade de entrar em entendimento com o 

setor competente, no sentido de que sejam realizados estudos para verificar a possibilidade de 

realização de uma série de medidas de sinalização de trânsito vertical e horizontal na Avenida Nelson 

Fernandes, defronte ao nº 373, no Jardim Adalberto Roxo I, nesta cidade.

Após visita ao local acompanhada do engenheiro de trânsito Daniel Gatti Robles, da 

Secretaria Municipal de Trânsito e Transportes, indicamos:

1) A instalação de placa de trânsito que adverte os condutores de que aquela região 

é área escolar, assim como a possibilidade de reafirmar a redução de velocidade 

devido a quantidade de alunos que entram e saem da escola. Vale mencionar que 

o corpo discente é de 1200 alunos; 

2) O reforço da sinalização da faixa de pedestres em frente à saída da escola;

3) A sinalização horizontal de vagas especiais destinadas a ônibus escolares e vans;

4) Estudo para a criação de uma nova lombofaixa na saída da escola. Hoje, a escola 

conta com uma defronte ao portão de entrada;

5) A realização de uma pesquisa junto à comunidade sobre a possibilidade da Avenida 

Nelson Fernandes virar mão única; toda gleba é voltada para a educação. Na 

Avenida Nelson Fernandes temos a saída da escola Orso e a creche, e na rua de 

cima, a escola Altamira. O fluxo de alunos, sejam crianças e adolescentes e ônibus 

e vans escolares causa uma grande preocupação viária; portanto, uma medida 

possível de prover fluidez é a alteração para a mão única. Para que isso ocorra, 

entendemos ser necessário a aplicação de uma pesquisa com a comunidade.

A solicitação se faz necessária em razão dos moradores da região e da comunidade 

escolar relatarem muitas situações de risco e acidentes no local, além de transtornos nos horários de 

maior fluxo (entrada/saída) de alunos da Escola Estadual Profa. Maria Isabel Rodrigues Orso, que hoje 

atende aproximadamente 1.200 alunos em seus 3 turnos.
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 Diante do exposto, é urgente que se estude as melhorias da sinalização viária no 

referido local.

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, ensejo para reiterar meus votos 

e estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 21 de setembro de 2023.

FABI VIRGÍLIO
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